
 

第 2672 回 2024 年 7 月 2 日(火) 

『会長就任挨拶』 会長 荒木 義男 

 お祝い行事 

 入会式 

◎例会後、第１回理事役員会 

 

第 2673 回 2024 年 7 月 9 日(火) 

『ガバナー補佐訪問』◎例会前、会長幹事懇談会 

国際ロータリー第 2630地区 岐阜西濃グループ 

2024-25年度 ガバナー補佐 早野 泰弘 様 

◎例会後、第２回クラブ協議会 

〒501-6241 羽島市竹鼻町 17-3 

Weekly Report No.2386 

◀ 2023-24年度  

柳原会長より 

2024-25年度  

荒木会長へ  

◀ 2023-24年度  

佐溝幹事より 

2024-25年度  

虫賀幹事へ 

 

 

第2671回 2024年6月18日(火) 

『最終例会』 

 卓話「今期をふりかえって」 

 会長 柳原 望成 

 
会長 柳原 望成 

６月１８日 最終例会です。 RI月間は

ロータリー親睦活動です。「一年を振

り返って」は、後ほどお話させて頂き

ます。今回は ロータリークラブの毎

回の例会に、日の丸に頭を下げ点鐘す

ることが気になりましたので、お話を

致します。国旗・日の丸・国歌 君が代の法制化は1999

年 平成11年8月13日に公布、施行されました。赤は

博愛(すべての人を等しく愛すること)と活力、白は神聖

(神のようで清浄でけがれのないこと)と純潔の意味で、

日出ずる国とする考え方があり、赤い日の丸は、日の出

の太陽を象徴する。紅白は、日本の 伝統色である。ま

た日本の国家の歌は「君が代」です。世界で一番短い国

歌で、君が代の君は天皇陛下のことを指し、君が代の代

は日本国、国民全体を指します。さざれ石は小さな石が

大きな岩となり、それに苔が生えるほど末永く、日本の

国が平和であり豊かになってほしいとの願いが込められ

ています。以上のように、日本のロータリークラブ会員

は日 本国家の為に五大奉仕を認識し活動するクラブで

あると私は確認しました。以上です。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

  

  
 

 
会長 柳原 望成 

 コロナ明けの会長職を就任しまして、冒頭から五大奉

仕の内容が言えず恥ずかしい思いをした記憶があります。

それで天野会員に五大奉仕の内容を額にしてもらい、こ

の例会に寄付した次第です。 

歴史のある羽島ロータリークラブの会長職の重さで毎

回緊張した例会でした。やはり副幹事、幹事職を経験し

ないで会長職を務める愚かな、軽率な思いで従事するこ

との誤りに気が付きました。３か月を過ぎた辺りから、

前回例会の記 録  

会 長 の 時 間  

 

バ ッ ジ 交 換  

 

卓話「一年を振り返って」  

 

 2023-24年度  

安藤副会長より 

2024-25年度  

西松副会長へ  ▶ 



諸先輩、幹事の意見を聞き例会に向き合うようにしまし

た。 

ぎふ羽島駅前フェスに参加させて頂き、翌日から急性

脊髄炎を発症し、年末、年始、例会行事など３か月欠席

しました。安藤副会長には代役をお願いし、大変ご迷惑

をかけました。感謝と申し訳ない気持ちで入院していま

した。今年の３月から例会に出席することが出来まし

た。長い間例会に出席しないと、ロータリー用語が出ず

苦労しました。 

新しい事務所の移転、羽島北高校とのインターアクト

の活動、Ｒ財団寄付、仕合せ事業、会員増強の夜間例

会、岐阜ロータリークラブとの親睦ゴルフ会、創立記念

日夜間例会など、会長職を終わらせることが出来まし

た。 

羽島ロータリークラブの会員の皆様方には大変ご迷惑

と心配をお掛けました。佐溝幹事にはお世話になりまし

た。有難う御座います。感謝しています。事務局の黒田

さんにも感謝します。 

私は、６２才で羽島ロータリークラブに入会させて頂

ました。一心不乱に２７才で会社を立ち上げ、好きなよ

うに経営してきました。 

羽島ロータリークラブの会長職を務めさせて頂き、今

まで逢えない方々、これからの羽島市を背負う若い世代

の会員の皆様と親しくさせて頂き、有難く思いました。

私が知り得た知識、経験を入会された若い会員に伝える

つもりです。４４回の例会は、仕事以外の自分自身を成

長させる大切な時間です。できるだけ多く例会出席すべ

きです。 

最後に歴史のある羽島ロータリークラブの５７代目の

会長を務めさせて頂き有難うございました。 
 

 

 
出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３２名中 ２７名 ８４.３８％ 

・６月１日の補填出席率 

出席規定会員数 ３３名中 ３０名 ９０.９１％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆柳原 望成君  佐溝 勝樹君  安藤 賢治君  

西松 永根君  辻󠄀井  晃君  木寺 祐樹君  

青木まき子さん 川﨑 正一君  加藤 宗雄君  

栗山 和洋君  平松 暁仁君  荒木 義男君  

久米  勉君  松田 和彦君  栗山 浩幸君  

森  輝廣君  天野 洋和君  輿石  豊君  

青木平七郎君  野中  学君  虫賀 大輔君  

山下 正弘君  加藤 隆康君 

 本日は「最終例会」卓話「今期をふりかえって」にな

ります。柳原会長、よろしくお願いします。 

◆柳原 望成君  佐溝 勝樹君 

 2023-24年度一年間お世話になりました。今度はロー

タリーの友としてよろしくお願いします。 

◆辻󠄀井  晃君 

 岐阜ＲＣとの合同コンペで見事に優勝ができました。 

 同組にも恵まれ、良いパフォーマンスができました。 
 

本日のニコニコＢＯＸ ３７，０００円 

６月のニコニコＢＯＸ １２１，０００円 

 

◎仕合せ貯金 

 柳原 望成君  佐溝 勝樹君  西松 永根君  

荒木 義男君  青木まき子さん 森  輝廣君  

兼松 秋生君  久米  勉君 
 

本日の仕合せ貯金 ８，０００円 

６月の仕合せ貯金 ２８，０００円 

 

 
 

 

委 員 会 報 告 

 

 

●本日を以て、新会員候補者 大橋 竜二様の7日間告知

を終了。 入会式は７月２日（火）予定 

●６月２１日（金）第５回ＩＤＭ １８：３０～西松亭 

リーダー：柳原 望成 会長  

Ｒ研修情報委員会担当：岩田 勝美 委員長 

出席義務者：１２名 

●６月２３日（日）・２４日（月）羽島ＲＣ・ニコニコゴル

フ同好会合同打ち上げ旅行 

●６月２５日（火）は休会 

●６月２８日（金）新旧理事役員懇談会が１８：３０～    

西松亭にて開催 

●次回例会は７月２日（火）2024-25年度『第１回例会』 

荒木会長就任挨拶と『入会式』 

例会後、第１回理事役員会を開催 

●７月のメイクアップ受付一覧は、近日中にHPに掲載 

●回覧内容 

 ①2024-25年度活動計画書 校正  

 ②（財）Rotary米山記念奨学会より『ﾊｲﾗｲﾄよねやま』 

幹 事 報 告（第２６７１回） 

 

＊＊＊＊＊ 皆 出 席 表 彰 ＊＊＊＊＊ 

８年間 皆出席   安藤 賢治君 

３年間 皆出席   栗山 和洋君 

２年間 皆出席   栗山 浩幸君 

１年間 皆出席   青木 秀益君 

         加藤 隆康君 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  会 員 誕 生  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

横山 方彦君（18日） 林  秀樹君（25日） 

＊＊＊＊＊  夫人誕生   ＊＊＊＊＊ 

南谷 惠子様（1５日） 輿石 明美様（26日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  結 婚 記 念  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

横山 方彦君（18日） 平松 暁仁君（26日） 

辻井  晃君（22日） 辻井  晃君（22日） 

7 月 の お 祝 い 



 

 
「ロータリー国際大会 シンガポール」 

天野 洋和 

先月末5月25日から、シンガポール

で行われたロータリー国際大会に出席

して参りました。 

私自身、シンガポールは初めてでありま

して、興味をもっていろいろ調べると、国土の面積は東

京の約1.2倍ほどの大きさ、人口は 560万人と、比較的、

小さな国なのですが、国際経済を牽引する世界でも有数

の富裕国だということでした。近年では、日本と同様に、

急速な少子高齢化が進んでおり、これに対する対策と、

労働力の確保が国の課題となっているようです。 

気候は朝も夜も大体 30 度くらいで非常に蒸し暑く、

少し歩くと汗がダラダラ出て来るような暑さでした。 

国際大会は、シンガポールの象徴である、マーライオ

ン公園の向かいにある、ビルが３棟立っている上に細長

いパンみたいなものが乗っている建造物、マリーナベイ・

サンズ という所で行われました。 

本会議には、世界 200 カ国以上の国から約 25,000 人

を超えるロータリアンが集結しました。日本からは、な

んと2277人が登録、アメリカの登録者数 2266人を11人

おい抜いて、ランキング 1位となりました。日本から飛

行機で4時間ほどで、渡航アクセスがよかったというこ

とも、大きな要因となっていると思いますが、それ以上

に日本人がロータリー活動に対してとても積極的である

ということがわかりました。 

大会では、ポリオ根絶を始め、会員増強・「DEI

（Diversity, Equity & Inclusion）」貧困問題、男女差

別、トイレの問題、などについて会議が行われました。 

開会式の夜に行われた 2630 地区のガバナーナイトで

は、多治見リバーサイドの篠原ガバナーをはじめ、約 60

人ほどのロータリアンが集まりパーティーが行われまし

た。ほとんどの方々が、何らかの役職を担って参加して

いる中に、入会 2年目のペーペーの天野が単身乗り込ん

でいくわけで、とても恐縮・緊張していましたが。名刺

を交換させていただく際に、羽島ロータリーから来まし

たというと、「岩田さんを知っているか？岩田さんのダジ

ャレのキレがいいとかよくない」という共通の話題で盛

り上がり、それをきっかけにコミュニケーションがとて

もすすみました。また、今回ガバナーナイトを設営して

くださった多治見リバーサイドの方々は、約 20 名弱で

参加されていたのですが、比較的若い私と同世代のメン

バーも多かったため、互いにお酒を酌み交わし、とても

楽しく過ごすことができました。 

次の日からは、観光を兼ねて、4 日間シンガポールに

滞在しきっちりと閉会式にも出席してまいりました。 

もちろんマーライオンでお決まりのポーズで記念写真

を撮影してきまし、カジノでもきっちり、負けてきまし

た。 

その後、せっかくなので、本場フィリピンにもよって

こようと首都マニラを 2日間視察してまいりました。フ 

 

 

ィリピンでは、貧富の差を目の当たりにしました。大

きなデパートのすぐ裏通りには、路上で裸足で生活して

いるストリートチルドレンと呼ばれるこどもたちがたく

さんいました。コインをくれコインをくれとせがまれま

した。また、マニラの交通事情は、本当ぐちゃぐちゃで、

車とバスとバイクが入り乱れ、常にクラクションが鳴っ

ているような状態でした。雨など降っていないのに、道

路の横に水たまりがあったり、それが多分下水か何かが

溢れてきた水で、とても臭かったり、公共のインフラ整

備がとても汚いという印象でした。 

ちなみに、私が宿泊したホテルは、トイレの水が流れ

なかったり、空港のタクシーでボッタクリにあったり、

挙げ句の果てには、帰りの飛行機に乗り遅れるなど 、 

散々な失敗の連続でしたが、これらの経験は自分自身を

さらに成長させてくれるチャンスと捉え、さらに精進し

たいと思います。 

さて、今後の国際大会の予定ですが、すでに、４年先

まで決まっています。 

2025年6月21日～25日：カルガリー（カナダ）  

2026年6月13日～17日：台北（台湾） 

2027年6月5日～9日：ホノルル（ハワイ） 

2028年6月3日～7日：フィリピン（マニラ）  

今後も、毎年出席できるように公私ともに頑張っていき

たいと思います。 
 

 
 

 

 
 

 

本日の例会の食事 
（百万ドルの食事） 


